

[La Fundacion](#)[Adopcion](#)[Tráfico de bebés y niños pequeños](#)[Abuso Sexual Infantil](#)[Pornografía Infantil](#)[Bullying](#)[Maras](#)[Contáctenos](#)[Medios](#)[El 102 - Telefono del Niño](#)**102**Teléfono del Niño
Su historia en Tucumán,
ArgentinaCapacitación en
Asistencia Telefónica
y Resolución de Conflictos[Más info](#)[Foros Internacionales](#)[Las Mujeres de Añatuya](#)

María Adela Mondelli - Psicoanalista

[Más info](#)[Proyecto Colaborativo Comisión Europea](#)[The Circulation of Youth and Children through adoptions, fosterages, informal networks of care and traffic](#)[Más info](#)[Home](#) > [Abuso Sexual Infantil](#)

Miguelito

La pequeña historia de un pequeño niño de Tucumán. De uno...de tantos

El 20 de febrero del 2003, el 102 - El Teléfono del Niño, recibe una llamada en que vecinos advierten que todas las noches se lo escucha llorar a un niño de 3 años, que pide a los gritos a su padre, que: "no le haga más eso".

El 21 de febrero del 2003, La Fundación Adoptar, transmite denuncia formal y escrita a la Fiscalía de Instrucción Penal de Turno del Poder Judicial de Tucumán. El 15 de marzo del 2003, nuevamente el 102 - El Teléfono del Niño vuelve a recibir una denuncia similar, de vecinos, pidiendo por favor la concurrencia de las autoridades competentes, por cuanto Miguelito continúa pidiendo auxilio a los gritos.

El 16 de marzo del 2003, nuevamente la Fundación Adoptar vuelve a denunciar a la misma Fiscalía sobre los hechos denunciados.

El 12 de mayo del 2003, otro llamado al 102 - El Teléfono del Niño ruega se tomen medidas urgentes por cuanto, Miguelito sigue siendo abusado por su padre. Los vecinos denunciantes prometen linchamiento.

El 13 de mayo del 2003, la Fundación Adoptar cursa nueva denuncia formal ante una nueva Fiscalía de turno.

El 13 de mayo del 2003, miembros de la Fundación Adoptar, concurren al barrio y convocan en la calle a vecinos de la cuadra, instándolos a que no provoquen el linchamiento al padre del niño y da como alternativa, que los vecinos, cuando escuchen los gritos del niño, se reúnan frente al domicilio del agresor y aplaudan para hacer cesar la agresión contra el niño.

El 20 de junio del 2004, la Fundación Adoptar vuelve a recibir una denuncia a través del 102 - El Teléfono del Niño, que advierte sobre que a pesar del tiempo transcurrido ninguna autoridad se llegó hasta el lugar y continúan las agresiones contra el niño.

El 23 de junio del 2004, miembros de la Fundación Adoptar vuelven a concurrir al barrio de los vecinos denunciantes, toma contacto con algunos de éstos y nos informan que todos los días que Miguelito comienza a gritar, varios de ellos se instalan frente al domicilio del agresor y sonoramente golpean sus manos. Los más audaces tiran piedras contra las puertas y ventanas y techos de la vivienda.

Hoy, 15 de abril del 2006, la situación de Miguelito continúa igual. El niño ya cumplió 6 años. La justicia nunca fue a rescatarlo ni generó una pericia médica para determinar si el niño fue abusado sexualmente.

Tampoco llamó al padre agresor a declarar .

Los vecinos cansados, ya no concurren al domicilio a salvar a Miguelito. Ya todo es silencio. Dentro de quizás tan sólo 8 años, Miguel tendrá 14 años. Nos imaginamos su figura deambulando por un parque, una noche a oscuras y encontrándose a solas con cualquier otro niño.

Ese Miguel que fue violado desde los 3 años por su propio adulto referente, qué dignidad podría tener en su corazón. Qué respeto al cuerpo del otro puede albergar en su conciencia.

Para aquella fecha, los medios de comunicación denunciarán que un delincuente de tan sólo 14 años, de nombre Miguel, violó y mató a otro niño de 3 años.

Se alzarán las voces de los de siempre, luchando por bajar la edad de imputabilidad de los niños. Miguel, probablemente irá a la cárcel, para ser violado, ahora por los reclusos por el crimen cometido.

Esta es la historia real de un niño de Tucumán, que nunca fue rescatado por la justicia.

Estas criaturas abusadas continúan teniendo tan sólo el silencio de los funcionarios públicos que debieran protegerlos y rescatarlos de sus angustias.

Usted cree que la solución es bajar la edad de imputabilidad de los más pequeños, o rescatarlos , al menos a aquellos que como Miguelito pide ayuda a los gritos.

Julio César Ruiz
Fundación Adoptar
Tucumán-Argentina
54-0381-154 487186

| [Home](#) | [La Fundacion](#) | [Adopcion](#) | [Tráfico de bebés y niños pequeños](#) | [Abuso Sexual Infantil](#) | [Pornografía Infantil](#) | [Bulling](#) | [Maras](#) | [Contáctenos](#) | [Mapa](#) |

Fundación Adoptar no utiliza imágenes de los niños, niñas ni adultos con quienes trabaja. Apela sólo a su razón, conciencia y compromiso.

Tel. Coordinador: 54 (0381) 156-409-347
Mendoza 1084 - San Miguel de Tucumán - Argentina - C.P. 4000
Filial Buenos Aires - Querandíes 4450 - C.A.B.A. - C.P. C1183AGD
54 (11) 4958-2187

Diseño web y optimización www.paginadigital.com.ar